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REQUERIMENTO Nº 036/2018 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe, que seja 

oficiado à Expresso Metrópolis Transportes e Viagens LTDA, solicitando 

informações sobre o motivo de o cobrador nas viagens da linha 612, sempre 

parar na rodoviária de nossa cidade, ausentando-se por um longo período, às 

vezes por até mais de 15 minutos. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A reclamação é constante pois, os usuários não entendem a 

ausência do cobrador, às vezes por mais de15 minutos, por ser só um ponto, não ser 

o ponto inicial da viagem, pela demora e por sequer serem comunicados do que está 

acontecendo. 

O serviço de transporte público é serviço essencial, garantido pela 

nossa constituição. Deve ser prestado sob a mais alta consideração e respeito aos 

usuários. 

Gabinete do Vereador, 22 de fevereiro de 2018. 

As.) VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA – SILVA  

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 27 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 28 de fevereiro de 2018  

 

 

 

VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 


